
高津区 西高津・高津・東高津地域
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第５回ワークショップのトークセッションでいただいた参加者からのコメント（一部抜粋）
トーク１
公共施設を取り巻く現状を踏まえ、
気づいたこと ・感じたこと
・知らない施設も多かった。もっと施設を周知
してもらうと良いと思った。
・このワークショップで建物が古くなり利用が
減っているということが分かった。スポーツ
センターは人気でなかなか予約が取れないな
どミスマッチが起きていると思った。
・せっかく建屋と土地があるので、有効利用し
てほしい。溝口はポテンシャルが高いと思う
ので、例えば映画など魅力があるまちにして
税収を上げたらよいと思った。

・カフェがあるなど役所に気楽に入れるようにな
るとよいという意見があった。ニーズに合わせ
て変化させていく必要もある。

トーク２
公共施設の今後を考える中で、
気づいたこと ・感じたこと
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・生まれてからずっと高津に住んでいるが、農家
があることを意識していなかった。都内など
にある地元農家が作った野菜を使うカフェな
どがあるとよいと思った。また、子育て世代に
は「おしゃれ」「離乳食がある」など、美容を
気にする層には「おしゃれと健康」などのア
プローチでいろいろな可能性がある。
・ブランディングという言葉が出ていたが、溝
口のブランディングは「農家・畑がある」、「高
いところでは水害がない」など、アピールで
きるところがたくさんある。
・子ども食堂で使ったり、マルシェを開いたりし
ているという地域もあると聞いて良いと思っ
た。
・キッザニアなど、他の地域からも人を呼べる
のではないかというアイデアがあった。農業、
畑があるエリアで農業体験などのアイデアを
用意するというのも良いと思った。

・皆さんの意見を聞いて「こういう感じだった
のだな、高津区は」と思うことが多かった。自
分は 10 年ぐらいしか住んでいないので、公共
施設と呼ばれるものがこんなにたくさんある
と知らなかった。カワタンのゲームはとても
よかった。
・公共施設がよりよく変わるとよいと思った。自
分に関係ないところだと思わないで使ってい
きたいと思う。

・カワタンをやったことや、既存公共施設が老
朽化していることから、統廃合でスリム化す
るという発想も大事だと思った。
・休日急患診療所を平日のみ利用の小中学校に
移転する案や、すくらむ 21 は現時点での男女
共同参画の状況を踏まえ、高津市民館に統合す
るなど、一度機能をリセットすることで持続
的な施設活用の可能性が生まれると思う。
・あまり使われていないスペースをブレイキン
に開放したり、カフェ利用したりすることか
ら始めて、その先にキッザニア、マルシェ、
カフェ、テレワークなどに広げて多世代が使
えるようになると良いと思った。


